

Bannière Chapril redondante de la personnalisation de Mastodon

01/11/2018 14:51 - Quentin Gibeaux

Statut:	Fermé	Début:	01/11/2018
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:	Quentin Gibeaux	% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:	Mise en production Chapril		

Description

La bannière chapril est-elle nécessaire pour mastodon ?
Le site est personnalisable semble pouvoir contenir les mêmes informations que la bannière.

Par ailleurs, il y a quelques défauts techniques en l'état du fait de la bannière (/settings, le bouton déconnecter coupé à 50%), éléments qui se superposent quand on défile certaines vues, etc.

Il est également questionable de mettre la bannière sur la page personnelle d'un utilisateur (<https://pouet.chapril.org/@QGuLL>).

Historique

#1 - 01/11/2018 17:12 - Quentin Gibeaux

- Statut changé de Nouveau à Résolu

Site personnalisé, bannière retirée.

#2 - 04/03/2020 22:34 - Quentin Gibeaux

- Statut changé de Résolu à Fermé